

# Quelques tâches naturalistes après le printemps !

Cyrille FREY

À quoi s'occupent donc les naturalistes pendant la morte-saison ?

Avec l'application *NaturaList*, ils sont délivrés de la fastidieuse tâche de saisie des carnets de terrain du printemps.

Qui d'autre mieux qu'eux, en effet, pourrait se soucier de :

- Ressemeler les bottes de l'aigle
- Emmener les bécassines chez l'ORL
- Recroiser les becs des becs-croisés
- Vérifier les plaquettes de freins : il y avait un bruit chaque fois que le canard pilet
- Replier la Carte géographique
- Presser un peu les citrons, allez-allez c'est fini le printemps
- Signer la paix avec le combattant
- Reponcer les coronelles lisses
- Expertiser le collier des couleuvres
- Faire monter d'autres couleuvres d'un échelon
- Recoiffer les cheveux des crabiers
- Repeindre les discoglosses
- Ramener la Fauvette orphée des enfers
- Faire rentrer les fous à Bassan
- Contrôler les impôts du Goéland argenté, du Moineau friquet et du Roitelet huppé
- Remonter le moral à la libellule
- Apprivoiser la mégère
- Éteindre les nymphes au corps de feu et les flambés
- Remonter les péloidytes (pour qu'ils restent ponctuels)
- Traire les perruches (puisque, comme chacun sait, les perruches...)
- Affûter le bec du phalarope
- Recoller les orvets
- Former des surrenards à réguler le surmulot
- Repeigner les scolies hirsutes, les huppés des vanneaux, des mésanges et des alouettes, ainsi que la crête des tritons
- Faire dessaouler le sizerin
- Rendre à leur propriétaire respectif les tortues d'Hermann et les faucons d'Eléonore
- Chanter pouilles au Vautour moine !

On n'est jamais trop de bras pour faire tout ça, mais quand c'est fini, on peut se dire qu'on a bien mérité d'oublier un peu les soucis.

